
 

  

友達も知り合いも一人もいなくて、最初は英語もしゃべれないｾﾞﾛの状況から、日を増すごとに友達も増え、 

英語もできるようになり、自分の変化や成長を感じることができました。 

初めは不安ですが自分一人で乗り越えていくということは、達成感があります。日本でなんとなく過ごしていた時間が

留学先では新しいことがいっぱいあり、とても充実していました。    

また、現地では自分でやるしかないという状況だったので、自分の意志で決断や行動することができるようになりました

が、帰国後はつい家族や友達に頼ってしまうので、留学中を思い出して今後も頑張っていきたいと思います。 

 

 

  

 私にとっての留学は、物事に対する自分なりの考え方を見い出すものでした。ｸﾗｽではﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝが多く、 

他の国の人は自分なりの意見があるのに対し、私は浅い考えしかなく、かなり苦戦しました。 

そこで、いつも自分の確固とした意見を探すようになり、この一年を過ごしました。 

 

 

 

 私は親と離れて暮らすことも、海外に行くことも初めてだったので、全てが初めてだらけでしたが、 

この留学をとおして、英語力だけでなく、人間として成長できたように思います。 

 

 

 

 この留学は新しい価値観の発見と素晴らしい出会いの連続でした。 

 

 

 

 この留学では本当に色んなことを学びました。日本では絶対に体験できないこともたくさんありました。そして、自分の気

持ちや考え方もすごく変化した気がします。日本にいたら会うことができない色んな国の人とすごく近くで接したことで、日

本以外の文化や食べ物も知ることができました。 

思うようにいかないことや、辛い思いもたくさんしたけれど、先生に相談し、自分自身で決断し、困難を乗り越えたこと

で、自分でも強くなった気がするし、周りにもすごく強くなったと言われるようになりました。 

高校生からの夢だった留学を実現させ、最後まで終えることができた今、達成感でいっぱいです。      

 

 

  

語学ｾﾝﾀｰにはｱｼﾞｱ人がほとんどだったが、ｱｼﾞｱの人々と交流することは、語学力だけではなく、文化を知るという上

でも有益であると思う。また、この留学で視野が広くなった。 

ﾈｲﾃｨﾌﾞの友達や留学生の友達と一緒に旅行に行って強く感じたことは、英語は道具(tool)であるということと、世界

中で英語を使っている大多数は Non-native ということである。 

やはり留学に行くとなると、どうしても目的が「英語を上達させる」ということだけに偏りがちであるが、そればかり考えると

壁がたくさんある。英語を使って楽しむこと、しゃべれなくても気おいしないことが大切である。 
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①これは、私が通っているｳｨｽｺﾝｼﾝ大学ﾐﾙｳｫｰｷｰ校（UWM）があるｳｨｽｺﾝｼﾝ州

の首都ﾏﾃﾞｨｿﾝにあるｳｨｽｺﾝｼﾝ州会議事堂内のﾒｲﾝﾌﾛｱ天井の写真です。写真

でも美しい絵を見てとることが出来ますが、実際にそこで観た天井に描かれた絵は

言葉に出来ないほど美しく、圧倒されました。州会議事堂の係員が言うには、これ

らの装飾はおよそ100年前に描かれたものということでした。定期的に清掃や改修を

行っているようですが、この風景から感じ得られる高貴な雰囲気と、私たちの住むｳ

ｨｽｺﾝｼﾝ州における立法などの重要な事柄がこの場所で行われてきているというこ

とを考えるととても感慨深い気持ちにさせられました。100年という長さが経過するに

も関わらず、衰えないその美しさは、歴史的価値とこの州会議事堂のあり続けてい

る重大さを物語っています。これが、私のこの写真を気に入った理由です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②私が留学前に設けた目標はいくつかあるので、その中でも「私の持つ日本語脳

を、英語脳に変えたい。」というものに焦点をあてたいと思います。この目標を設けた

時に考えていたことがあります。それは、私が英語を聞いたり、読んだりする時、もし

くは英語を喋りたいと思った時に、日本語で考えています。 

例えば、英語であいさつをしたいと思った時に、「こんにちは」に対応する英語は

何だろうか、と考えます。しかし、この考えをしながら生み出る問題の多くは、英和

辞書もしくは、和英辞書を持っていれば解決できるものです。そしてこの「日本語

脳」の弱点とも言えるべき点は、英会話をしたい時に不向きだと言えます。なぜなら

ば、日本語で考えるという工程が余分だからです。会話とは相手がいなければ、成

り得ないものですが、自分が喋りたい言葉を日本語から英語に変え、相手の喋った

言葉を英語から日本語に変え、やっと理解できるということになります。これでは、時

間がかかってしまうし、日本語というﾌｨﾙﾀｰが思考を邪魔し、自分の中の英語という

世界をより狭めてしまうからです。この目標の達成具合を数値化するのはとても困

難ですが、1 日に交わす会話の半分以上は、「あの言葉を英語で何と言うのだろ

う」と考えてしまいます。したがって目標の達成具合は 40％くらいだと思われます。 

 

③私が設けた複数ある目標の大本は、やはり上記に挙げた、「私の持つ日本語脳

を、英語脳に変えたい」というものですので、どれも同じ程度に達成出来ていると思

います。また、留学後ですが、毎朝、毎週、毎月に達成したいと思ったり、達成でき

なかったと感じたりするような目標は数えきれないほどありますが、最近達成しつつ

ある目標は、毎日映画を観るというものです。これは単に、私が映画好きということ

で英語の学習に効果が期待できるかどかは、正直分かりませんが楽しく達成できる

目標の 1 つとなっています。 

 

  

①1 番信頼してるお友達の写真です。みんなｸﾗｽ違うのに毎日集まって遊んでまし

た。ﾊﾞｽｹしたり、部屋に遊び行ったり…一緒にいると、とても落ち着きます。このうち

の 2 人はもう帰国してしまいましたが、それでも頻繁に連絡取り合ってます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

②50％ 
 

※The world's largest music festival・Summer fest ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱしてきました。多くの

方と話す機会があってすごく刺激的でした。 
 

 
 

①私が気に入っている写真は学校ｷｬﾝﾊﾟｽで撮った写真です。 

この写真を選んだ理由としては、大学の広さ、ｷｬﾝﾊﾟｽ内が非常にのどかな場所で

あるという事が伝わりやすいと思い、選びました。 

実際にｷｬﾝﾊﾟｽ内は非常に広く、未だに行ったことがないところがあるほどです。 

また大学内のﾌｯﾄﾎﾞｰﾙのﾛｺﾞになっているﾌﾞﾙﾄﾞｯｸﾞが写っているのも選んだ理由で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②30%あたりは達成できたと思います。 

 

③目標は自分の趣味である、音楽を通じて共通の趣味の友人を作るといったもの

がﾒｲﾝですが、現在のところ趣味の話をできる人数が限られているので、もう少し交

友の幅を広げていきたいなと思っています。 

また、新しい目標とは少し違うかもしれませんが、最近は他の州、町も見てみたい

と思っています。 

理由としては、ここで知り合った人に他の州の良い所を聞いたのと、学校の授業で他

の州の文化を勉強をしているからです。 

 

現地留学レポート  ＜＜＜＜2011201120112011 年度年度年度年度    前期前期前期前期＞＞＞＞ 

今回は、下記のアンケートを実施しました。 

 
①留学してから撮った、お気に入りの写真を 1 枚添付し、その写真が気に入っている理由を記載してください。（できるだけ詳しく） 
②留学前に書いた「目標」を今現在何％くらい実行・達成できていると思いますか。  

③実行・達成できている目標と、実行・達成できていない目標、留学後にできた新しい目標を教えてください。 
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①一番仲のいい友達との写真です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②目標は 50％ぐらいしか達成できてないと思います。 

 

③積極的に取り組もうと思っていても授業中あまり発言できず、静かに座ってい

ることが多々あると感じています。 

ただ、仲のいい友達とは積極的に話せて、休みも一緒に過ごすようになり、

充実した日を過ごせています。 

しかし、日本人に会ってしまうと日本語が先にでできてしまうので、英語が先

にくるぐらい英語をもっともっとつかっていかないといけないと感じました。 

日常会話には慣れてきたので、ここからもっと変わっていきたいと思っていま

す。 

 

 

 

①この写真は 1 ｾｯｼｮﾝが終わったときにﾊﾟｰﾃｨした時に撮った写真です！真ん

中の人は先生で私の隣に立っているのは同じｸﾗｽの韓国人の人です。先生の

隣に立っている人は中国人でクラスは別です。今はクラスが新しくなり先生も変

わりました。ちなみに韓国の子とは今も同じｸﾗｽです！ 

本当にこの先生の授業は解りやすく楽しく学ぶことができました！！！ 

若干、ｲﾝﾃﾞｨｱのｱｸｾﾝﾄが強くて理解できない時も多々あったけれど、私はこの

クラスの授業は楽しかったです！！隣の Korean の子は今も同じｸﾗｽで一番

仲が良いです！！ 

彼女は yueli のﾚﾍﾞﾙを全てｸﾘｱして University of Toronto に行くらしいで

す！中国の子はｸﾗｽは違うけれど他の授業が一緒です！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 留学前に書いた目標の達成率は今の所 50%くらいだと思います。 

 

③達成できている目標は友達ができたこと。まだ達成できていない目標はｶﾅﾀﾞ

の料理を覚えるっていう目標です。 

留学後にできた目標はもっと自分に厳しく！！！ 

積極的に物事を考えることです！！ 

 

 

①この写真は友人たちと初めて行ったﾊﾞｰで撮りました。 

彼らは私と同じﾎｰﾑｽﾃｲのｹﾞｽﾄでありﾄﾛﾝﾄに来て初めてできた友人でもあります。

左からﾄﾞｲﾂ人のﾊﾞｰﾝさん、ﾌﾞﾗｼﾞﾙ人のｶﾙﾛｽさん、ｽﾍﾟｲﾝ人のｼﾞｪﾗﾙﾄﾞ（ﾍﾗﾙﾄﾞ)さ

んです。 

この写真を気に入っている理由は、“言葉が通じなくとも、国や文化が違くとも一

緒に笑い合える!!”という事を証明してくれているからです。この頃の僕はほとんど日

常会話もままならない状態でした。ですが伝えようとする熱意や接しようとする気持

が相手に伝わればこうして笑い合う事ができる。 

私はこの写真の笑顔を見るたび言葉の壁や人と接する事の不安が吹き飛んで

しまうのでとても気に入っています。 

最高の友人たちと出会えて誇りに思っています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②50％にも満たしていないと感じています。まだまだ足りていません。 

 

③【実行・達成できている目標】は様々な国の方々と友達・知り合いになれた事で

す。 

ﾎｰﾑｽﾃｲの方とは毎日接しています。日常会話は聞き取れないことやわからない

単語・発音があるので毎日欠かさず暗記や確認を怠らないようにしたいと思いま

す。 

ｵﾙｳｪｲｽﾞ教授については著書は見つかったもののまだまだ読めるﾚﾍﾞﾙに達してい

ないので、専門用語やボキャブラリーを蓄えてから再度挑戦していきたいと考えてい

ます。 

【実行・達成できていない目標】は現地の学校を見学する事です。そのため、 

大学の先生に”英語を教えるときに気遣っている事”などの教育関係の事を 

ｲﾝﾀﾋﾞｭｰ形式で行おうと考えています。 

【留学後にできた新しい目標】 

Ⅰ世界の情勢・経済・文化・歴史を学ぶ事 

ⅡTOEIC ﾃｽﾄ 700 点を突破する事 

Ⅲ英字新聞を毎日欠かさず読むこと 

Ⅳ先生へﾊｲﾚﾍﾞﾙな質問をできるようになる事 

Ⅴ朝昼晩、英単語暗記、ﾘｽﾆﾝｸﾞ練習、文法を欠かさずにすること 

Ⅵ英字辞書を活用すること 

  

留学期間を振り返る機会をつくって頂きありがとうございました。 

日々新しい目標を見つけて精進していきたいと思います。 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

②留学前の「目標」達成度は 40～50％だと思います。今月から、3 カ月の

Program が終わり新しいクラスになりました。前の 3 Month Program と今の

Summer Program は全然内容が違っていて、Study Center と Pronunciation 

Clinic に行くことが出来ないので、代わりに午後の Activity がほとんど毎日あり、

授業は先生によって内容や進め方、雰囲気が全く違うので少し戸惑いもありま

す。 

 

③友達はやはりｸﾗｽﾒｲﾄが 1 番仲良くなる事ができると思います。違うｸﾗｽの人と

も友達になることは出来るのですが、もっと友達をたくさん増やしたいと思います。

ほとんどの 3 Month Program の友達は Final Dinner の後に帰ってしまいました。   

今のｸﾗｽﾒｲﾄもほとんどこの Summer Program が終わったら帰ってしまうので、ま

た新しい友達を作りたいです。 

ｶﾅﾀﾞに来てから、日本は文化や食べ物、礼儀など誇れる面をたくさん持ってい

ることに気付きました。ｶﾅﾀﾞの文化や生活を学ぶことはもちろん大切なことです

が、日本にいては気付く事が難しい「日本の良い所」をもっと誇りに思って大切に

しなければいけないと改めて考えさせられています。 

 

 

 

①この写真は最初の ELPI ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの最終日の dinner party でｸﾗｽﾒｲﾄととった

ものです。なぜこの写真を選んだかというと、この日を最後にそれぞれ会うことが困

難になるからです。別の学校へ行ってしまう人や、母国へ帰ってしまう人もいます。

それに、私がｶﾅﾀﾞに来てから一番楽しいと感じた日だからでもあります。このｸﾗｽﾒ

ｲﾄたちは英語がたいして話せない私に friendly に接してくれました。それに毎日

楽しくｸﾗｽで過ごすことができたのも、彼らの存在が大きかったと思っています。一

概に言葉だけがｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝの方法でないことを教えてくれました。それと同時に

言葉はｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝとして重大な力を持っていることを痛感しました。彼らとは、も

しお互いの国に行くことがあったら必ず連絡するという約束もしました。また会える

ことを期待した意も込めてこの写真を選びます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

②私の目標は 30％ぐらしか達成できてないと思います。ｼﾞﾑへ頻繁に行ったり、ｽ

ﾎﾟｰﾂのｱｸﾃｨﾋﾞﾃｨにも参加してますがクラブに所属するのが難しいです。しかし、ス

ポーツにこだわらなければ UVic には多種多様なｱｸﾃｨﾋﾞﾃｨがあるのでそれに参加

することによって、目標が達成できると今考えています。 

  

③前文の通り私の新しい目標は、様々なｱｸﾃｨﾋﾞﾃｨに参加することやもっと多くの

友達を作ることです。しかし、ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとるには語学力が必要なので、同時

に語学力の向上が私の目標となります。今の私のｸﾗｽは 1 つﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟしてます

が最終的にはもっと上のｸﾗｽへ行けるように頑張りたいです。 
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①私が気に入った理由は、ｸﾗｽのみんなが写っていることと、全員楽しそうに

しているところが気にいっています。そして私のｸﾗｽはすごくﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰで毎日笑

顔が絶えません。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②私は、50％成功しています。学校にいる時間があまり長くないので 

あまり満足にはなせていません。私の部屋にﾃﾚﾋﾞがないため自然と英語を取

り込むことも出来ていません。 

  

③実行できていることは、ｶﾅﾀﾞにきて 20 歳を迎えましたが自己責任はもちろ

ん礼儀と規律を重んじ国境を越えても自分を持てていることです。 

  実行出来ていないことは、毎日英語を話したいです。 

気付いたらやはり日本語を使ってしまいます。自然と英語が出るように 

なるまでもう少し時間がかかるみたいです。 

改めて出来た目標は、もっと上手く英語を相手に伝えたいということです。 

そしてもっと友達の輪を広げ沢山友達を作りたいと思います。 

 

 

 

①私のｸﾗｽとｽｲｯﾁｸﾗｽの皆で Farewell Dinner の時に撮った写真です。 

たくさんいて少し分かりにくいですが、私たちのｸﾗｽは皆仲が良くて授業のと

きでも、頻繁に写真を撮っていました。授業はいつもうるさくて、話し出すと先

生が止めるまでずっと話していたので、先生はいつもﾋﾞｯｸﾘしていました。 

ｽｲｯﾁｸﾗｽは私のｸﾗｽが 1 時間目に授業している時、もう 1 人の先生のｸ

ﾗｽで授業をして、2 時間目は先生が逆になります。同じｸﾗｽではないのです

が、仲が良かったです。私たちの先生は Uvic でも 1 番の先生だったと思いま

す！毎日分かりやすく、楽しく、面白く過ごす事ができました。この日は皆と

会える最後の日だったのですが、実感が全然なく皆と話して、写真を撮って、

とても楽しかったです。今の Summer Program が始まって、皆がいなくなった

ことを実感してすごく寂しいと感じていますが、また皆に会えると信じて頑張り

ます！！ 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②友達をたくさん作る・・・40％  自分に自信がもてなくてあまり積極的に

話を掛けられていないと思います。 

 コミュニケーション・・・・50％ 

 英語の向上・・・・・40％  

   

③実行できている・・・・＊英語の向上 最初の授業より理解できていたと

思います。 ＊Activity に参加 

できていない・・・・ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ 

新しい目標・・・・・Cultural Assistant（現地学生）と話す。 

 Don't be shy!!! 

 

 
①よく一緒に過ごした韓国人の友人たちの写真です。彼らは 1 ヶ月しか滞

在しなかったため、今はもう国へ帰ってしまいました。よく一緒に過ごしたため 

その分他の人が帰国して行った時よりも寂しい気持ちになりました。今では

写真でしか顔を見ることができないのでとても寂しいです… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②まだ 20％くらいかなと思います。ｸﾗﾌﾞ活動に入りたいと思っていたのです

が、自分が来てからすぐに大学本校の方が夏休みに入ってしまい、ｸﾗﾌﾞ活

動に参加できるのは 9 月までお預けされています… 

生活には慣れましたが、英語はまだまだ上達した感じがしません… 

  

③達成できてる目標は今のところない気がします。今はまだ日々頑張ってる

最中です。 

大学・ﾗﾝｹﾞｰｼﾞｾﾝﾀｰ以外のところで現地の友達を増やしたいなと思いは

じめました。 

あとは、せっかくﾖｰﾛｯﾊﾟまで来たのでアイルランド以外の国にも多く行くの

が、新たな目標と言うか希望です(笑) 
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①私はこの写真が 1 番気に入っています。この写真は私が初めて旅行(ﾊﾞﾝｸｰ

ﾊﾞｰ)に行ったときに船の上で撮った写真の 1 枚です。 

このﾒﾝﾊﾞｰは前回の ELPI ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑのときにほとんど一緒に居たﾒﾝﾊﾞｰです。

特に写真の１番左に写ってる人は私の元のﾙｰﾑﾒｲﾄでもあ り、いろいろと英語や

ﾒｷｼｺの文化など教えてもらったﾒｷｼｺ人のﾏﾆｭｴﾙという人です。 

彼はみんなの中心的な人物で周りには友達がいっぱいいまし た。私はその中

で少しずつ友達が増えていき、時には party をしたときはﾒｷｼｺ人とﾌﾞﾗｼﾞﾙ人の

中に私日本人が 1 人ということもありました。笑 でも、これが私にとっては勉強

でもあり、とてもいい経験になりました。この写真に写っているほとんどは今は国に

帰ってしまいましたけど時々、ｽｶｲﾌﾟを通してみんなで話したりしています。 

とてもﾕｰﾓｱもあってなにより絆をとても大切にしています。これからも私はこの

絆を大切にしていきたいと思ってます。 私にとって大切な思い出もあるのでこの写

真を推薦します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

②私は 50％達成してると思います。 

異国の地で言葉も違くて友達を作るというのは私にとって難しいものでした。 

でも今は前の恥ずかしがりの自分を捨てて少しずつですけど積極的に話しかけに

いってます。なので、私の中で 50％と思いました。 

  

③私はまだ達成している目標はありません。 

達成していない目標は上の通りです。こっちでできた目標は募金をすることで

す。なぜならいくら安全な街とはいえﾎｰﾑﾚｽはたくさんいます。私はそれを見て少

しでもﾋﾞｸﾄﾘｱのために役に立ちたいと思いこれを実行しています。聞いた感じ変

だと思う人も居ると思います。笑 でも私はそれを真剣に考えそれを実行に移し

ました。今はﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙにお金を入れて溜めていて帰るころにこれを募金しようと

考えています。これが私のこっちに来てできた新しい目標です。 

 

 

 

①ｳｨｽﾗｰです。個人で行ったのですが、さまざまな国からきた人達が参加してい

ました。初日は博物館に行き、そのあとにｳｨｽﾗｰの山に登りました。上は雪があ

って寒かったです＞＜ 

 ﾊﾞｽからは野生のｸﾏが見ることができました！夜はｷｬﾝﾌﾟﾌｧｲﾔｰをやり、ﾃﾝﾄで

寝ました。星がとてもきれいでした＾＾ 

  次の日は、1 日中ﾗﾌﾃｨﾝｸﾞをやって、自然を満喫できました！！ 写真はど

っちともお気に入りなので 2 つおくります！！ 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

①彼らはこの夏の期間 1 か月と短かったですが毎日一緒にいて、喋ったり、飲ん

だりと本当に思い出を残してくれました!!そしてこの写真は彼らの最後の日に撮った

写真です....寂しい！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②50％ぐらいです。。ﾊﾟﾌﾞとかで現地の人と喋ったりしますが、早すぎて理解できま

せん.... 

 

③友達はできたので達成だと思います！しかし英語はまだまだなので未達成で

す..... 

新しい目標は英語で人を笑わしたいです！！ 

 

 

①学校から寮までの道の途中にあるｼｬﾉﾝ川です。 

 ただの川の写真なのですが、この日はとても晴れていて景色が普段以上に綺麗

でした。 

 ｱｲﾙﾗﾝﾄﾞは雨が多く、雨が降らなくても曇りの日が続きます。 

 これほど綺麗に晴れ上がることは本当に少ないので、思わず写真を撮ってしま

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②30％ほどだと思います。 

 

③留学当初、部活に入ろうと思っていたのですが、ちょうど夏休みが始まる頃にこ

ちらへきたので、本校生は少なく、ﾃｽﾄ期間のため部活も活動を休止していまし

た。そのため前期のうちに部活に入ることはできず終いでした。それと同様に現地

の友達を作ることは出来ましたが、今はまだ多くないです。 

 たくさん旅行するという目標も立ててあったのですが、金銭面でなかなか難しく 

 国内旅行へは何回か行っていますが、国外へはまだ一度も行けていません。 

 

ああああああああ 
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1,  Last winter vacation I went to Ballarat in Victoria with my host 

family. It took about 7 hours from our living place, Adelaide to 

Ballarat by car. We stayed at my host mother’s friend’s house for 10 

days, and I had a very good time there with my family and the Flynn 

family. The second day, Flynn family’s friend’s family who are living 

in Adelaide visited us, so we had dinner together and enjoyed it. This 

photo was taken then. All of them who I met in Ballarat were sooo nice 

and lovely. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2,  30-40%, I think. I’m not sure though... 

 

3, What I try to do in Australia is to cook Japanese food, go to the 

same café regularly and make friends with the shop assistants, and so 

on. I haven’t cooked Japanese food yet like “okonomiyaki” although I 

just cooked “ochazuke” recently. As soon as I arrived in Australia, I 

found a good coffee shop near the beach. I go there once two weeks, 

and the assistant already remembered my face. What I always try to do 

is to speak only English. I decided it after I came here. 

 

 

①この写真は中国人の友達の家に遊びに行った時の写真で今まで行った海

で一番好きな海の写真です！ 

 その子ちょーいい子で彼氏と住んでるんですけど彼氏もちょーいい人で大好

きな友達です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②日本料理は前にお寿司作りました！ 

あとこの間みんなで鉄板焼きして韓国人の友達が遊びに来たときにしゃぶしゃ

ぶしてこの前うどん作りました！ 

 あとお母さんに荷物送ってもらった中にｲﾝｽﾀﾝﾄの味噌汁入っていて家族み

んなおいしいって飲んでます！とくに 1 番下の子は毎日のように味噌ｽｰﾌﾟ飲

みたいっていってます笑 

 ﾏﾘﾝｽﾎﾟｰﾂは今冬で寒いから 0%です(T-T) 

 

③実行出来ている目標は日本料理だけです(>_<) 

学校ではたくさん話しかけまくってたくさん友達出来たんですがﾊﾟﾊﾟの友達とか

にはまだ英語の自信がなくてなかなか自分から話しかけられないです(T_T) 

なので今の目標は自分から話しかけてみることです。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

①写真は来て間もない頃に撮ったもので、これを選んだ理由は、最初の頃は子

ども達とたくさん遊べたのですが、最近は学校があったり、ﾎｽﾄﾏｻﾞｰも仕事で忙

しかったりで、なかなか家族皆で出かけられなくなったので、写真を見るとまたこの

頃みたいに皆と出かけたいなーって思いますし、それと同時になんだかとても和や

かな気持ちになるからです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②留学前に書いた目標は 40～50%くらい実行・達成出来ていると思います。 

 

③達成出来ているのは子ども達と遊ぶこと、家事の手伝い、一緒に料理をす

る、日記をつける、日本人以外の人と出かける（遊びに行く）、異国の友達を作

る、スペイン語でも会話してみるです。 

出来ていないのは、↑のどれもたくさんではないことと、まだ 100 人友達ができ

ていないことです。 

ﾊﾞﾚｰもまだﾌﾟﾚｰできていません。もう少し暑くなったら友達を集めﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰを

しようと思っています。 

新しい目標はｵｰｼﾞｰの友達をもっと作ること。帰国するまでにたくさんの友達

を作りたいです。 

 

    

①こっちに住んでいる友達の家 60 階から見える景色。こんな綺麗な夜景みた

のは初めてで衝撃でした！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

②85%！  

 

③目標としていた友達作りですが、留学してからまだ友達に困った事はありませ

ん。 

私はとても人見知りでしたが、自分がｵｰﾌﾟﾝにならないと周りもついてこないと

気づき、自分から積極的に話しかける努力をし、とにかく人脈を広げることを１番

に実行していました。 

おかげで、いろんな国の友達が増えたり、他国の料理を作ってもらったり、皆で

毎日ﾊﾟｰﾃｨしたり、日々濃い思い出を作っています。 

更に、これからもずっと繋がっていたいと思えるようなお兄ちゃん、お姉ちゃんと

呼べる大切な仲間ができました。 

また、沢山撮りたいと思っていた写真も、気がつけば自然と何百枚も撮っていま

した。 

他国の人とﾀﾞﾝｽ！という目標も、最初は趣味のダンスを出来る場所も、ﾀﾞﾝｽ

をしている人も、全く知らず諦めかけていましたが、人脈を広げ情報収集を続け

た結果、今は友達にﾀﾞﾝｽﾚｯｽﾝを紹介してもらうことができ、毎週友達と通って

います。 

レッスンでは、ｵｰｽﾄﾗﾘｱ人のﾀﾞﾝｽ仲間ができてとても楽しいです。 

唯一実行できていないといえば、こっちで日本料理を作ってあげることです。 

学校が忙しいうえに日本の食材がとても高かったりと、なかなか環境的にも難し

いので、いずれ機会があれば、作ってあげたいと思っています。 

 

 

明星では長期留学が多い中、自分だけ半期で来たので、最初は焦りと 

ﾌﾟﾚｯｼｬｰでいっぱいでしたが、今はそれすらﾌｫﾛｰしてくれるような仲間達が出来た

ので幸せです。おかげで 1 人でいた記憶があまりありません。笑 

留学へきてからできた目標は、まずｽﾗﾝｸﾞを覚えることです。 

こっちへ来るまで全く勉強していなかったｽﾗﾝｸﾞは、日常会話でかなりの頻度で使え

るため、友達と話す時使うと話が弾みます。 

またﾘｽﾆﾝｸﾞに苦手意識があることが分かったので、怖がらずにどんどん英語で 

ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとろうと思っています。更に、人脈広げを引き続き頑張っていきたいで

す。 

なぜなら、留学中何度も心が折れそうになったときに助けてくれたのが、今まで頑張

って広げた新しい多くの人脈だったからです。 

時には、語学力よりも比にならないくらい人脈がものを言うことも多々ありました。周

りがいたから、今の私がいます。 

もう 1 つは、今まで逃げていた夢探しをすることです。 

夢をかなえるために留学にきている生徒がほとんどで、やっと「今が楽しければそれで

いい」という甘い考えを捨てることが出来ました。 

また、人生で初めて尊敬できる人に出会い、「私もこんな人になりたい！」という強

い気持ちから、高みを目指すことを知りました。 

帰国後、前と同じようにダラダラと刺激の無い大学生活を送らない様、身につい

た語学力を生かしながら自分が何をしていきたいか、どうしたいのかを考えることが

多くなりました。 

やりたいことが明確化するほど、授業や友達との国際ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝに燃えるので、

日々英語が苦になりません。 

最後に、日本かｻﾎﾟｰﾄしてくれている家族を大事にすることです。 

離れてから分かるありがたみ、自分の自立しきれていない不足した部分に改めて気

がつくことができました。 

きっと留学にきていなかったら、1 番気づけなかった点だと思っています。 

今、こうやって貴重な体験をできているのは家族のおかげだと思っているので、 

語学力的にも精神的にも成長して帰国することが親孝行であり、最終目標である

と確信しています。 

期待を裏切らないように、誰よりも残りの留学生活をｴﾝｼﾞｮｲしていこうと思っていま

す！I CAN DO IT！！！:) 
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留学目標！留学目標！留学目標！留学目標！    ＜＜＜＜2011201120112011 年度年度年度年度    後期後期後期後期＞＞＞＞    

＜ 編集後記 ＞ 

2011 年度留学生は既に前期半期 1名が帰国し、また後期組が出発し

ました。 

最終ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝでは、不安そう様子でしたが、無事現地に到着し、

上記目標を胸に奮闘中です！ 

現地での貴重な時間を精一杯満喫してきてほしいと思ます。              

国際教育センター 一同   
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早速、後期組からも、早速、後期組からも、早速、後期組からも、早速、後期組からも、    

写真や詳細な現地レポートが届写真や詳細な現地レポートが届写真や詳細な現地レポートが届写真や詳細な現地レポートが届

きました！きました！きました！きました！    

徐々に現地の生活にも慣れ、徐々に現地の生活にも慣れ、徐々に現地の生活にも慣れ、徐々に現地の生活にも慣れ、    

さまざまな国の友達もできてきたさまざまな国の友達もできてきたさまざまな国の友達もできてきたさまざまな国の友達もできてきた

ようです！ようです！ようです！ようです！    

 


